

Lausanne. Auf den ersten sechs Plätzen blieb die Dressur-Weltrangliste unverändert. Als Nummer eins gehen die Weltcupsiegerin und Niederlands „Sportlerin des Jahres“ Adeline Cornelissen und ihr Wallach Parzival ins Jahr 2013. Beste Deutsche blieben als Dritte Helen Langehanenberg und Damon Hill.

Doppel-Europameisterin und Olympia-Zweite Adeline Cornelissen aus den Niederlanden und ihr Wallach Parzival bleiben weiter an der Spitze der Dressur-Weltrangliste. Auf den nächsten Rängen folgen wie bisher die zweifache Goldmedaillengewinnerin von London, Charlotte Dujardin (Großbritannien) und ihr Wallach Valegro, Helen Langehanenberg (Havixbeck) mit Damon Hill, Laura Bechtolsheimer (Großbritannien) mit Mistral Hojris und Kristina Sprehe (Dinklage) und Desperados. Sechste sind die Italienerin Valentina Truppa mit Eremo del Castegno, Dreifachweltmeister Edward Gal (Niederlande) und Undercover verdrängten Isabell Werth (Rheinberg) und El Santo um eine Position auf den achten achten Rang.

[Weltrangliste Dressur auf einen Klick:](#)